

Rossi renovó por dos años



Losail (Qatar) 15 mar (RHC).- El italiano Valentino Rossi renovó por dos temporadas más con su equipo Yamaha y asegura que lo hizo porque todavía tiene motivación para ser competitivo, y así estaré tranquilo el resto de mi vida sin ningún arrepentimiento, acotó el múlticampeón mundial.

Rossi explicó que terminar como campeón del mundo es algo muy fascinante y emotivo y me vienen a la cabeza corredores como Bayliss, Schumacher o Biaggi, que se jubilaron y después volvieron a correr, hacían otras cosas también corriendo y lo que más me gusta en el mundo del motociclismo es la MotoGP'.

Sobre la renovación dijo no tener una gran presión ya que habló con Yamaha en noviembre y ellos le dijeron que decidiese lo que quisiese y que en el caso de continuar les parecía bien, así que no sentía presión, pero también es verdad que es bonito hacerlo en la primera carrera porque es un momento importante'.

Para Valentino Rossi todas las temporadas han tenido su atractivo pues asegura que cuando salgo a la pista me siento igual, si bien recuerda que quizás antes estaba mucho más excitado.

Creo que puedo ser competitivo y rápido y sé que es un buen reto, porque correré hasta los 41, será duro, desde el punto de vista físico, pero es un reto que me gusta, aseveró Rossi, quien lo recalca de manera clara al afirmar que empieza otra temporada y siempre sientes esa excitación del primer día de colegio, siempre es muy bonito.



Radio Habana Cuba